

Rengo ya sueña con su nuevo hospital para 2028

» Serán más de 239 mil personas de la región las que se verían beneficiadas con este nuevo Hospital de Alta Complejidad ubicado en la comuna y con cobertura para ocho comunas.

Javier Celis
 Rengo ya sueña con que pronto se haga realidad en la comuna del tercer hospital de alta complejidad para la región. La semana pasada, representantes de la empresa adjudicataria del diseño y construcción del nuevo Hospital de Rengo, junto a diversas autoridades de O'Higgins, realizaron una visita inspectiva al terreno donde estará instalado este recinto asistencial. Es parte del avance concreto del proyecto que viene a potenciar la red asistencial con el tercer hospital de alta complejidad, ubicado en la microárea Carretera de la

Fruta, una de las con mayor densidad poblacional de la región. De allí la importancia de que entre en operación lo más pronto posible. Respecto de esta visita, el director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez, sostuvo que "es el primer contacto con el terreno donde se va a construir este hospital. Es un proyecto que se está comenzando a materializar con esta visita, donde ya se está avanzando con el diseño y después con la construcción: tenemos un plazo de 12 meses para el diseño y después 3 años para construirlo". "Este va a ser el tercer hospital de alta complejidad,

que contará con 235 camas que vendrán a reforzar la atención sanitaria para los usuarios de la Región de O'Higgins, añadió. Asimismo, informó que este recinto hospitalario cubrirá el área de la Carretera de La Fruta, que atenderá las necesidades de pobladores desde la comuna de Las Cabras hasta Rengo. En la misma línea, destacó el que sea un hospital de Alta Complejidad: "va a tener camas de pacientes críticos, pabellones quirúrgicos, entre otros servicios, con todos los estándares para cumplir con una atención digna para nuestros usuarios". Serán más de 239 mil personas de la región las que se verían beneficiadas con este nuevo Hospital de Alta Complejidad ubicado en la comuna de Rengo. El alcalde de Rengo, Carlos Soto, se refirió a este importante hito que llegará a servir a los vecinos de su comuna: "Estamos muy contentos. Este recinto hospitalario va a estar al servicio no solamente de la gente de Rengo, sino que para la gente de Requinoá, San Vicente, Quinta de Tilcoco, Malloa, Peumo, Pichidegua y Las Cabras.

* Especialidades con que contará el nuevo hospital

- Consultas de Salud Mental (Casamco)
- Hospital de Día Adulto e Infanto Adolescente
- Centro de Demencia
- Unidad de Hospitalización para el Cuidado Intensivo Prolongado (UHCIP)
- Servicios de Diálisis, Oncología, Alivio al Dolor y Cuidados Paliativos
- Especialidades médicas como Gastroenterología, Oftalmología, Otorrinolaringología, entre otras
- Áreas de procedimientos médicos y quirúrgicos



Hospital tendrá cobertura en la microárea de la Carretera de la Fruta, una de las con mayor densidad poblacional de la región.

Este hospital de alta complejidad, contará con 235 camas que vendrán a reforzar la atención sanitaria de los habitantes de la Región.